

Ein herzliches DANKESCHÖN und GOTTES SEGEN!

Vielleicht kommen dir die folgenden Zeilen aus dem Buch Kohelet bekannt vor:

„Alles hat seine Zeit:
Eine Zeit zum Pflanzen und eine Zeit zum Abernten der Pflanzen,
eine Zeit zum Weinen und eine Zeit zum Lachen,
eine Zeit zum Umarmen und eine Zeit, die Umarmung zu lösen,
eine Zeit zum Schweigen und eine Zeit zum Reden.“ (vgl. Koh 3,1-8)

Alles im Leben hat seine Zeit, so auch das Ende deines Ministrantendienstes.
Es ist eine **Zeit des Abschieds**, des Loslassens und des Abgebens.

Es ist vor allem aber auch eine **Zeit des Dankes**: Du hast dich als Ministrant*in in den Dienst Jesu gestellt und Zeugnis von ihm gegeben. Du hast mit deiner Zeit und mit deinen Talenten deine Gemeinde bereichert. Das ist alles andere als selbstverständlich. Deshalb danken wir dir – auch und ganz besonders im Namen unseres Jugendweihbischofs Thomas Maria Renz!

Es ist auch bereits eine **Zeit des Vorausschauens**: Jeder Abschied deutet auf die Zeit danach, in der etwas Neues beginnen kann. Für diese neue Zeit wünschen wir dir, dass du die guten Erfahrungen, die du als Ministrant*in machen konntest, als Schatz bewahren kannst.
Wir wünschen dir, dass du immer wieder neue Möglichkeiten siehst, bei denen du mit Jesus in Berührung kommen kannst.
Und wir wünschen dir Gottes Segen, der dich begleiten möge, wohin auch immer der Weg deines Lebens dich führt!

Mit herzlichen Grüßen aus der Fachstelle



Manuel Hammer
Ministrantenseelsorger

Fachstelle Ministranten und
Ministrantinnen

Antoniusstraße 3
73249 Wernau

Telefon 07153 3001-134
Telefax 07153 3001-611
ministranten@drs.de
www.fachstelle-minis.de

Das Bischöfliche Jugendamt
unterstützt, fördert und
begleitet die katholische
Jugendarbeit

Kreissparkasse Plochingen
Konto 206 121 62
BLZ 611 500 20